

El delegado de Hacienda presenta el proyecto de presupuestos a la ciudadanía

Administrator-k idatzia
Igandea, 2016(e)ko abendua(r)en 11-(e)an 17:01etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 11 de Diciembre de 2016.

El delegado de Hacienda presenta el proyecto de presupuestos a la ciudadanía

-

- M. A. I.
- IRUN

11 diciembre 201601:17

El delegado de Hacienda, Miguel Ángel Páez, presentará públicamente mañana lunes, a las 19.00 horas, en el CBA, el proyecto de presupuestos generales de Irun para 2017. Tal como ha ocurrido los últimos años, se trata de un encuentro abierto a toda la ciudadanía, en el que se explicarán, con algunas tablas y gráficos, las líneas generales del borrador. El proyecto de presupuestos para 2017 asciende a 72.161.341 euros, un 3,41% superior al del presente año. A esta cantidad, hay que sumar 3.826.472 euros, correspondientes a las sociedades y entidades públicas (Agencia de Desarrollo del Bidasoa, Irunvi, Blaia y Consorcio Trasfronterizo Bidasoa Txingudi), lo que hace un total de 75.987.813 euros.